

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya pada penulis. Sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul: “PENGARUH KECERDASAN EMOSIONAL TERHADAP LITERASI KEUANGAN SERTA IMPLIKASINYA TERHADAP PERENCANAAN KEUANGAN MAHASISWA” (Survei pada Mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Angkatan 2020, 2021, dan 2022).

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat mendapatkan gelar sarjana pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Dalam skripsi ini terdiri dari 5 Bab yaitu Bab I Pendahuluan, Bab II Tinjauan Teoritis, Bab III Prosedur Penelitian, Bab IV Hasil Penelitian dan Pembahasan, dan Bab V Simpulan dan Saran. Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan baik dari isi maupun tata bahasa yang digunakan. Hal tersebut semata-mata dikarenakan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca.

Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang ikut andil dalam skripsi penelitian ini, semoga Allah SWT memberikan karunia-Nya atas semua kebaikan yang telah dilakukan. Penulis berharap semoga proposal penelitian ini memiliki kebermanfaatan bagi perkembangan dan kemajuan akademik.

Tasikmalaya, Juli 2023

Peneliti,

Dyah Melita F. A
192165079

UCAPAN TERIMA KASIH

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari dengan kemampuan dan pengetahuan yang terbatas ini. Dalam menyelesaikan penelitian ini terdapat andil dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu dalam penulisan proposal penelitian ini, terutama kepada:

1. Dr. Ir. H. Nundang Busaeri, M.T., IPU., ASEAN Eng. selaku Rektor Universitas Siliwangi.
2. Dr. Hj. Nani Ratnaningsih, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.
3. Gugum Gumilar, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, sekaligus selaku Pembimbing I yang selalu bijaksana dalam membantu memberikan bimbingan dan nasehat selama melakukan penyusunan skripsi penelitian ini.
4. Kurniawan, S.Pd., M.M. selaku Pembimbing II yang telah berkenan untuk memberikan waktu serta tenaganya dalam memberikan arahan dan bimbingannya untuk membantu penulis melakukan penyusunan skripsi penelitian ini.
5. Dr. H. Yoni Hermawan, M.Pd. selaku Ketua Dewan Bimbingan Skripsi Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.
6. Ai Nur Solihat, M.Pd. selaku Dosen Wali atau Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan saran selama perkuliahan.
7. Dosen Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah memberikan ilmu, arahan dan bimbingan selama penulis mengikuti perkuliahan.
8. Bapak Sugiyatno dan Ibu Tursiti selaku kedua orangtua penulis yang telah memberikan doa, motivasi dan dukungan secara finansial sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian ini.

9. Saudara dan teman-teman penulis serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu memberikan dorongan semangat selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Siliwangi.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan imbalan atas kebaikan yang diberikan kepada penulis. Kekurangan dalam penelitian ini merupakan keterbatasan penulis semata, untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan dan kemajuan akademik. Amin.